

VIENNE (MPE-Média) – « Les grandes tendances de l'économie mondiale en 2014-2015 sont le ralentissement des taux de croissance des marchés émergents d'un côté et un niveau de performance dans les économies matures meilleur qu'anticipé », a expliqué le PDG du producteur d'acier autrichien voestalpine M. Wolfgang Eder lors de la publication de ses résultats du T2.

« La tendance à la hausse des économies de l'Union européenne a été boostée par une demande en progrès intra-européenne et l'Amérique du nord a continué sur sa lancée avec une forte performance économique », a déclaré M. Eder.

« Après une tendance un peu plus faible au début de l'année, la Chine semble revenir à un bon niveau de développement. La croissance brésilienne a été freinée de son côté par des faiblesses économiques structurelles et par une politique budgétaire restrictive », ajoute le PDG de voestalpine.

Le groupe autrichien anticipe une demande « stable à modérément positive cette année » émanant des industries clientes les plus importantes, ce qui signifie pour voestalpine « de fonctionner à pratiquement pleines capacités pour ses quatre divisions », avec des carnets de commandes très sains et la perspective d'une hausse de ses résultats opérationnels (EBITDA) d'ici à la fin 2014, poursuit le porte-parole du groupe.

Profits pré-taxes en hausse de 10,2%

M. Eder fait état d'un résultat opérationnel en hausse de 0,2 millions d'euros sur un an pour les trois premiers mois de l'année budgétaire 2014-2015 commençant en avril dernier.

Les profits avant taxes du groupe (193 M€) ont même augmenté de 10,2% sur un an et ceux limités à la période considérée (154 M€- ont augmenté de 12,2%.

Sans les coûts associés à la fermeture d'une unité de production de rails filiale du groupe à

Duisburg (Allemagne) appartenant à sa division d'ingénierie métallique, voestalpine aurait maintenu son revenu d'avril à juin 2014 au même niveau qu'en 2013 soit 2,83 milliards d'euros, précise le porte-parole du groupe.

C.J.

Voir aussi sur :

www.voestalpine.com



La nuit des matières premières et de l'énergie

2014

Le 3 novembre à partir de 18h00

Le rendez-vous prospectif des dirigeants et des acheteurs

La Nuit des Matières Premières et de l'Energie offre aux Directions d'achats et aux Acheteurs de Matières Premières et d'Energie, aux dirigeants d'entreprises et aux spécialistes un panorama des situations et enjeux sur le secteur, matière par matière. Cet enchaînement rythmé de tables rondes et de présentation synthétique d'avoir en main les connaissances indispensables sur des sujets en allant directement à l'essentiel. L'attention des participants sera entretenue tout au long de la soirée pour permettre le partage des points de vue économiques et les marchés dans la période.

Date : 3 novembre 2014 au soir

Heure : Accueil 18h00 - de 18h30 à 21h00 suivi d'un cocktail dînatoire et de networking convivial.

Lieu : Espace de conférence pour 200 personnes avec possibilité de servir un cocktail en fin de séance.

Paris : Chez Deloitte, rue du Général de Gaulle - NEUILLY sur SEINE

Capacité d'accueil 250 personnes

Format :

2 tables rondes sur l'Energie, ses marchés, en France, en Europe, dans le monde:

Le prix de l'énergie en Europe en 2015 Tarification Gaz, électricité, réseaux,...

La diversification énergétique : la marge de manœuvre avec les nouvelles ressources

Speed dating pour plusieurs matières premières et produits industriels :

5 minutes chacune en suivant le fil Applications pratiques, Drivers, Tendances, etc.

Mines : Manganèse, Tungstène, mineurs de Variscan Mines

Terres rares : Florent Detroy/MTL index,

Aluminium, Acier, Cuivre, Or, Platinoïdes

PE PP et plastiques

Pétrole

Caoutchouc naturel durable

Agroressources : la permaculture en Europe

Sortie officielle Etude BEARING POINT sur « les enjeux miniers dans le monde en 2014 » en fin de séquence, un exemplaire pourra être offert à chaque participant (coproduction BP/MPE-Média)

Animateurs :